

Minera Cerro Negro reafirma su compromiso con la salud de Cabildo: Donó dos box de atención médica a hospital comunal

La inversión superó, en total, los 37 millones de pesos. El objetivo fue potenciar los espacios de calidad para los vecinos de Cabildo y contar con atención de primer nivel en este centro de salud.

“Esta es una iniciativa de nuestro equipo médico. Al no contar con recursos y disponibilidad inmediata de recursos, comprometimos a la empresa privada Cerro Negro, quienes siempre han acudido a potenciar la salud y la inclusión en nuestra comuna de Cabildo. Estamos muy agradecidos por sumarse a estos esfuerzos transversales”, explico Victor Donoso, director del hospital.

Anuncio Patrocinado

Fueron 21 millones aportados por Minera Cerro Negro, concretando una necesidad para toda la comunidad de la Provincia de Petorca.

Marcelo Bruit, presidente ejecutivo de Minera Cerro Negro, estuvo presente en la inauguración y recalcó la importancia de ser parte de este ecosistema social. “Estamos muy felices de ser considerados en estos avances, sobre todo en materia de salud. El compromiso con las personas, la salud y el medio ambiente, son pilares que estamos trabajando constantemente como compañía. Es una pequeña muestra de que somos parte de la comunidad”.

Minera Cerro Negro reafirma su compromiso con la salud de Cabildo: Donó dos box de atención médica a hospital comunal

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Al acto asistió el alcalde de Cabildo, Patricio Aliaga, el Delegado Provincial Presidencial Petorca, Luis Soto; el diputado electo Luis Pardo; Andrea Quiero, directora Servicio Salud Viña del Mar- Quillota, concejales y vecinos de Cabildo.

y tú, ¿qué opinas?